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平成２８年９月２７日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後 ４時００分 

閉会  午後 ４時５０分 

 

２ 出席委員 

  田 中  教育長 

  関    教育長職務代理者 

  吉 岡  委 員 

江 口  委 員 

若 本  委 員 

 

３ 欠席委員 

     な し 

 

４ 出席事務局職員 

     山 本  教 育 部 長 

  白波瀬  次長兼総括指導主事 

  吉 村  教育総務課長 

  土 岐  学校教育課長 

河 原  社会教育課長兼中央公民館長 

大 西  社会教育課人権教育担当課長 

    難 波  教育研究所長 

    永 田  学校給食センター所長 

内 藤  図書館長 

    中 川  教育総務課副課長兼総務係長事務取扱 

 

５ 傍聴者 

２名 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 

 

（２）前回会議録の承認 

   平成２８年８月２２日に開催した定例会の会議録について承認した。 

 

（３）教育長からの報告 



 2 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・８月２５日の校園長会議で、東別院小学校と西別院小学校への特認校制度の導入

に係る趣旨説明及び協力要請を行った。また、全国学力状況調査の分析結果の概

要といじめ調査の結果を報告した。 

・第５１回交通安全子供自転車全国大会で団体総合３位、個人２位という結果を出

した千代川小学校が８月２５日に来庁し、市長と教育長に報告した。 

・９月１日に亀岡市災害対策本部初動期対応訓練が行われ、幹部職員ができる限り

徒歩や自転車・バイクで出勤をした。午前６時３０分に地震が発生したという想

定で７時２０分までにどれくらい出勤できるか初動の訓練を行った。各地で地震

や水害が発生しており、職員への防災意識の向上を図るため実施したものである。 

・９月１日の学校規模適正化推進協議会では、別院中学校ブロックでの取組状況や

東輝・詳徳中ブロックでの校区の見直しについて、経過報告を行った。今後も住

民や保護者説明会を行い、理解を求めていきたい。 

・小学校・中学校の校長、幼稚園の園長との懇談会については、委員の皆様にもご

参加いただいた。その中で中学校長から出ていた事務的経費の不足等については、

出来る限り教育委員会の予算の中で、対応していく必要と考えている。 

・９月３日に防災シンポジウムが開催された。本市ではハザードマップを作ってお

り、その活用方法や、土砂災害、豪雨の対応について講演が行われた。 

・９月には敬老会が各地区で開催され、曽我部町、馬路町、旭町に出席した。敬老

会については、参加者が３０％くらいしかない状況で、来年度に向けて見直しを

検討しているとのことである。 

・９月定例市議会が９月５日に開会されて９月１３日から１５日まで一般質問が行

われた。また、常任委員会や決算特別委員会があり、２９日に閉会の予定となっ

ている。 

・花づくりコンクール審査会が９月５日に行われた。各市内の幼稚園や保育所、小

中学校がそれぞれ学校等を美しくしようと花づくりに取り組んでいる。教育長賞

として、本梅保育所、東輝中学校、詳徳中学校が選ばれた。 

・中学校体育連盟全国大会で、体操が総合６位、陸上で砲丸投げが７位という優秀

な成績を収めたとの報告があった。 

・保津川筏復活プロジェクトが９月１０日に開催され、４００名近い子供と大人が

筏体験を行った。京都学園大学の学生もたくさんボランティアに来ていただき、

大変盛会に終えることができた。 

・石田梅岩先生の墓前祭とフォーラムが９月２４日に開催され、参加させていただ

いた。 

・平成２８年度少年の主張京都府大会が青少年育成協会等の主催で行われ、東輝中

学校２年生が知事賞を受賞した。 
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(４)報告事項 

①亀岡市教育委員会点検・評価報告書の公表について 

②亀岡市議会９月定例会一般質問・答弁要旨について 

③亀岡市小学校児童陸上運動交歓記録会について 

④口丹波中学校駅伝競走大会兼京都府大会予選について 

⑤平成２８年度亀岡市小・中学校研究発表会について 

⑥第３４回亀岡市女性集会の開催について 

⑦平成２８年１０月、１１月教職員研修講座について 

⑧地域ふれあいサイエンスフェスタ 2016について 

⑨川東地域図書館の開館について 

 

○教育長報告及び各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

 

＜川東地域図書館の開館について＞ 

委 員  亀岡川東学園の中学生も使えるのか。 

 

教育長  使える。一般の図書館と同じで、中学生も登録して図書館カードを作

成し、借りることができる。 

 

委 員  学校の中に一般の人が入ってくるということで、セキュリティ面が心

配である。 

 

事務局  そのため、貸出カードの提示をしていただく。水曜日は学校安全対策

員がおられる。土曜日はいないが、図書館から校舎には行けないよう

になっている。 

 

 委 員  新しいことを始めるのにネガティブなことを言うと前に進まないが、

細心の注意を払っていただきたい。 

 

 教育長  できる限り地元の方にも積極的に使っていただけるようにしていきた

い。 

 

 委 員  亀岡川東学園の子どもは、学校の図書室も有って、地域図書館も使え

るのか。 

 

 教育長  もちろん学校に図書室もあり、登録をすれば地域図書館も使える。 

  

 事務局  地域図書館の貸出しについては、職員がいるときのみで、開館時に通

常の貸出しとなる。ただ、授業で使っていただくときには、貸出しは

できないが、図書館で見ていただくという体制を取れるように協議し
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ている。 

 

（５）その他 

①平成２８年度近畿市町村教育委員会研修大会について 

③事務局より報告 

 

   次回の定例教育委員会を平成２８年９月２８日に開催することとした。 

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

 

                               以  上 

 

 

 

○教育長職務代理者 

 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

 

○委     員 

 

 

 

 

○教  育  長 

 

 

 

 

                 （調製者 教育総務課 巻田晃宏） 


